

B E N C A N A M A L A P E T A K A K E C E L A K A A N

Tsunami - gempa - lumpur - topan - longsor -banjir - kecelakaan alat-alat-angkut, korupsi, kejahatan serta kelaparan, diderita umat manusia di masa kini! Demikianlah tanda-tanda zaman yang sudah diberi tahu oleh Al Quraan! Dan bangsa Indonesia sedang mengalaminya....

SELAMATKAN DIRI DARI DAJJAL dan QIAMAT!



BILAMANAKAH HARI QIAMAT?

Ayat-ayat Al Quraan telah mencatat berbagai penjelasan tentang hari Qiamat, sebagai berikut:

- ☒ Sesungguhnya pengetahuan tentang hari kiamat itu ada pada sisi Tuhanku; tidak seorangpun yang dapat menjelaskan waktu kedatangannya selain Dia [Qs.7 Al Araaf 187]
- ☒ Sesungguhnya Allah, hanya pada sisiNya sajalah pengetahuan tentang hari qiamat [Qs.31 Luqman:34]
- ☒ Dan sesungguhnya Isa itu benar-benar memberikan pengetahuan tentang hari kiamat. Karena itu janganlah kamu ragu-ragu tentang kiamat itu dan ikutilah Aku. Inilah jalan yang lurus [Qs. 43 Az Zukhruf 61]

APAKAH TANDA-TANDA QIAMAT?

Al Quraan juga memberi beberapa keterangan:

- ☹ Muncul gempa bumi yang sangat dahsyat [Qs.22:1];
- ☹ Tidak ada orang yang dapat menolong orang lain [Qs.82:19];
- ☹ Terjadi gerhana di Barat, di Timur dan di Mekah,...
- ☹ ...matahari terbit di sebelah Barat, lalu...
- ☹ ...datanglah **Dajjal**, si penipu dan pembohong [HSM 2466];
- ☹ Akan disembah kembali Al Lata dan Al Uzza [HSM 2468], yang adalah anak-anak Allah (Qs.53:19-20), sesembahan Arab sebelum jaman Nabi.
- ☹ Akan terjadi pembunuhan yang tidak jelas alasannya [HSM 2469];
- ☹ Kaabah akan dihancurkan oleh orang dari Habsyah [HSM 2470];
- ☹ Terjadi perang besar, kekacauan luas dan banyak huru-hara [HSB 1884];
- ☺ **Isa Almasih turun ke bumi:** Ketika Dajjal asyik dengan perbuatan-perbuatannya yang jahat, maka turunlah Isa A.S. [HSM 2480]. ☺

Sebagian tanda-tanda qiamat itu mulai bermunculan di masa kini...

☠ GEMPA BUMI

Memang gempa bumi sudah biasa terjadi sejak dahulu kala, namun menjelang qiamat, kejadiannya meningkat secara sangat menyolok, lihatlah banyaknya terjadi di sepanjang sejarah:

- 🌐 Abad-ke-15: 150 kali gempa;
- 🌐 Abad-ke-16: 153 kali gempa;
- 🌐 Abad-ke-17: 378 kali gempa;
- 🌐 Abad-ke-18: 640 kali gempa;

- 🌐 Abad-ke-19: 2.119 kali gempa;
- 🌐 Abad-ke-20: gempa terjadi lebih dari 30.000 kali!

💀 PEPERANGAN

Menurut catatan Sejarah Bumi kita ini, dari 5400-tahun Sejarah yang tercatat peristiwa-peristiwanya, hanya 268-tahun saja(!) terpelihara kedamaian.

Data dari Norwegian Academy of Sciences menyatakan bahwa sejak tahun 3600 Sebelum Masehi sampai sekarang telah tercatat lebih dari 14.000 peperangan dengan korban lebih dari 3.640.000.000 (tiga setengah milyar lebih) korban jiwa. Biaya yang dihabiskan dalam peperangan sebanyak itu dapat dibuatkan sabuk emas mengelilingi Bumi (12.700-km) dengan tebal 15-cm dan lebar 144-kilometer!

Kendati bangsa-bangsa sepakat membentuk Perserikatan Bangsa-Bangsa, namun PBB tidak berhasil meredam nafsu berperang umat manusia!

💀 KELAPARAN

Menjelang qiamat, akan merebak bala-kelaparan, dan salah satu penyebab kelaparan ini adalah penambahan jumlah-penduduk yang tidak terkekang. Perhatikan catatan berikut:

- 👤 👤 👤 Tahun 1850 bumi berpenduduk 1-milyard (1000-juta) jiwa;
- 👤 👤 👤 Tahun 1930 bumi berpenduduk 2-milyard (2000-juta) jiwa;
- 👤 👤 👤 Tahun 1961 bumi berpenduduk 3-milyard jiwa;
- 👤 👤 👤 Tahun 1976 bumi berpenduduk 4-milyard jiwa;
- 👤 👤 👤 Tahun 1987 bumi berpenduduk 5-milyard jiwa; hanya perlu 11-tahun untuk menambahkan 1-milyard jiwa penduduk)...
- 👤 👤 👤 Tahun 2000 sudah mencapai 6.5 milyar jiwa.

Begitu hebatnya kecepatan penambahan manusia, sementara penambahan pangan tidak mampu mengejamnya, berakibat beragam-ragam: kekurangan lapangan-kerja, kekurangan perumahan, bahan makanan, persaingan berat, peningkatan kejahatan, polusi yang sangat merusak kesehatan, semuanya berakibat kelaparan dan penderitaan yang dahsyat!

Nubuatan dari Al Quraan dan Hadits itu sedang menuju kenyataannya di zaman kehidupan kita sekalian!

💀 MUSIBAH-MUSIBAH YANG MUTAKHIR

Bukankah bangsa kita (Indonesia) di masa kini sedang menderita sangat oleh beragam malapetaka yang sudah dinubuatkan oleh Al Quraan dan Hadits itu? {*Tsunami, gempa, lumpur, longsor, banjir, topan, beragam kecelakaan alat-angkut, korupsi, kejahatan, termasuk kelaparan di mana-mana!*}

KEMUNCULAN DAJJAL

Dinubuatkan pula di dalam Hadits Rasulullah s.a.w. bahwa pada akhir zaman akan muncul makhluk besar bernama **Dajjal**, dengan perawakan tinggi-besar. Tubuh **Dajjal** kuat dan kekar, tetapi satu matanya picak sedangkan mata lainnya sangat tajam, dengan rambut seperti ijuk. Di antara kedua matanya terdapat tulisan 'kafir', yang dapat dibaca oleh setiap orang mukmin.

Dajjal berjalan cepat seperti hujan diterpa angin; dia dapat memerintahkan langit menurunkan hujan dan bumi agar mengeluarkan tetumbuhan, dan mengeluarkan isi perutnya.

Dajjal menawarkan sorga dan neraka, namun yang terlihat oleh manusia (yang musyrik) sebagai sorga sesungguhnya adalah neraka, dan yang terlihat sebagai neraka sesungguhnya sorga. Sorganya **Dajjal** (Sorga yang semu!) kelihatan indah, karena menyediakan ragam-ragam makanan dan buah-buahan, sedangkan nerakanya sangat mengerikan: api beryala-nyala dengan bau sengit yang sangat menyiksa.

Setiap ucapan **Dajjal** akan terbukti dan apa saja yang dia inginkan selalu ditaati, seolah-olah dialah penguasa tunggal di bumi. Untuk orang-orang yang menentang **Dajjal**, tidak tersedia makanan dan minuman, semuanya dikuasai oleh **Dajjal** dan pengikutnya.

DAJJAL BERARTI PEMBOHONG, kuasanya sangat besar menjelang qiamat. Di mana-mana dia membuat kerusakan akhlak dan moral untuk menjauhkan manusia dari Tuhan yang benar.

Pengaruh/kekuasaan **Dajjal** merasuki segala sisi kehidupan manusia, sehingga orang-orang yang lemah-iman akan tergoda oleh bujukan dan terornya; iman yang murni seolah-olah dikalahkan oleh keduniawian dan kenikmatan daging. Jika berlangsung cukup lama, nampaknya seluruh dunia akan mengikuti **Dajjal**.

Pada saat yang genting itulah Isa a.s. turun dari Sorga untuk menolong orang-orang yang percaya kepada Tuhan, supaya selamat dari penindasan **Dajjal**.



{Di sebelah kiri adalah bentuk yang muncul di tengah kepulan asap ketika para teroris menghunjamkan pesawat Boeing ke Pencakar langit di New York, USA, pada 11 September 2001. Korban nyawa: lebih dari 3900 orang. Bentuk DAJJAL itu terpampang di sana! Yang di sebelah kanan adalah imaginasi pelukis, sebelum peristiwa itu terjadi. Jelaslah, DAJJAL sudah mulai bekerja secara haus nyawa!}
(Saudara ingin menemukan, lalu mengikot Jalan Yang Lurus? Hubungilah 081314530520, beri tahu nama dan alamat-pos lengkap Saudara atau zilomdo07@yahoo.com).

TURUNNYA ISA A.S.

Pada masa kaum Muslimin berperang melawan **Dajjal** dan pasukan **Dajjal** menyerbu kaum Muslimin, di saat genting itu turunlah Isa a.s. dari langit di waktu asar. Pada pagi hari ada keributan besar di kota orang Piliistin, karena **Dajjal** mengamuk di sana. Isa a.s. mengejar **Dajjal**, **Dajjal** melarikan diri dengan cepat, maka Isa a.s. menyuruh bumi menelan kaki **Dajjal**, sehingga dia tidak mampu berlari lagi. Berikutnya, tubuh **Dajjal** mengecil dan tidak berdaya lagi, karena ada sinar yang menyilaukan mata keluar dari tubuh Isa a.s.. Oleh kuasa yang dahsyat itu **Dajjal** kehilangan wibawa dan kekuatannya, sehingga ia lemas dan tidak berdaya lagi. Dengan mudah Isa a.s. memusnahkan **Dajjal**, di sebuah kota dekat Baitul Maqdis (di Yerusalem).

Setelah itu, Isa a.s. mendatangi kaum yang dipeliharakan TUHAN dari kejahatan **Dajjal**. Mereka diusap dan diberitahu kedudukan mereka di Sorga. Isa a.s. bersama para sahabatnya berdoa, maka datanglah angin berkat yang mengangkat ruh setiap orang Mukmin dan Muslim, sehingga hanya tinggal orang-orang jahat saja, berbau seperti keledai. Ketika itulah terjadi qiamat. [Baca HSM 2480].

ISA A.S. HAKIM YANG ADIL

Mengenai turunnya Isa a.s. kelak, antara lain tertulis dalam Hadits Shahih Muslim 127 dari Abu Hurairah r.a., katanya; Rasulullah bersabda: ***Demi Allah yang jiwaku ditanganNya, sesungguhnya telah dekat masanya Isa anak Maryam akan turun di tengah-tengah kamu. Dia akan menjadi Hakim yang adil, akan dihancurkannya salib, dibunuhnya babi, dihapuskannya pajak dan kekayaan akan melimpah ruah, sehingga tidak seorangpun lagi menginginkan pemberian.***

Menurut pengajaran Nabi Muhammad, pada akhir zaman Isa a.s. akan menjadi Imam Mahdi dan Hakim yang adil, yang memimpin umat manusia, sekaligus menghakimi seluruh umat manusia [Hadits Ibnu Majah bab Ayidatuzzaman / HSB 1090].

Salib melambangkan hukuman/siksa atas dosa-dosa umat manusia. Maka **salib yang dipatahkan** bermakna hukuman atas diri manusia berdosa dipatahkan oleh Isa a.s. demi anugerah Yang Maha Tinggi bagi mereka yang mau mentaati Isa a.s.

Babi yang dibunuh (sedangkan anjing, yang juga binatang haram tidak dipengapakan) tidak dapat diartikan secara harafiah. Pernyataan ini mempunyai makna: Isa a.s. menghapuskan kenajisan (babi mempunyai tingkah-laku yang menjijikkan) yang selama ini menajiskan manusia. Jadi Isa a.s. datang untuk menyucikan dan menyempurnakan umat yang percaya.

Mengapa Demikian Besar Wewenang Isa a.s.?

Wewenang sedemikian besar sesungguhnya disandang bukan oleh Isa bin Maryam yang adalah manusia biasa, melainkan disandang oleh Isa a.s., yang dihuni oleh sebagian dari Roh Yang Maha Tinggi (Rohullah).

Isa a.s. menyandang Rohullah itu sejak dari dalam kandungan Maryam, nyata dari Qs.66:12 (dikutip sebagian): *...dan Maryam putri Imran yang memelihara kehormatannya, maka Kami tiupkan ke dalam rahimnya sebagian dari roh Kami.*

Dari tiupan roh TUHAN itulah lahir Isa a.s., tanpa peranan seorang laki-laki. Itulah sebabnya Isa a.s. digelar Rohullah dalam Qs.4:171 (dikutip sebagian, yang berkaitan):

Sesungguhnya Isa putra Maryam {dalam Injil: Yesus putra Maria}, itu adalah utusan Allah dan kalimatNya yang disampaikanNya kepada Maryam dan roh dari padaNya.

Karena menyandang Rohullah itulah, Isa bergelar a.s. (alahi salam yang berarti sudah selamat). Sejak dari dalam kandungan Beliau sudah selamat, sehingga layak menjadi Juruselamat.

Maka sesungguhnya Rohullah di dalam diri Isa a.s./Yesus, itulah yang mengeluarkan sinar putih yang melumpuhkan **Dajjal** (yang dihayatkan di atas) serta melakukan segala perbuatan dahsyat pada waktu **Isa a.s. datang kembali: memusnahkan Dajjal**, menyucikan umat yang percaya kepadanya (membunuh babi), menyingkirkan siksa (salib), dengan beragam mujizat lainnya, yang sudah biasa dilakukan sejak Beliau masih di bumi dahulu kala.

Tidak heran, Isa/Yesus bergelar Al Masih (Juruselamat umat manusia), karena Roh Yang Maha Tinggi di dalam diri Yesus, itulah yang mampu menyelamatkan manusia dari **Dajjal**, dari hukuman dosa, sebab Isa/Yesuslah yang akan menjadi Hakim di akhir zaman.

PEMERINTAHAN ROHULLAH DARI DALAM DIRI ISA A.S.

Diceriterakan pula bahwa pada zaman pemerintahan Isa a.s. Al Quraan tiada lagi, sebab Al Quraan telah dirusak oleh Dajjal. Dalam pemerintahannya, Isa a.s. menggunakan **Hukum Kasih**, dibantu oleh malaikat Jibril. Maka pada zaman itu semua orang yang percaya akan terbebas dari perbuatan jahat dan akan hidup dalam kelimpahan.

Dalam pemerintahan Isa a.s., semua yang ada di udara dan yang ada di bumi akan taat dan setia kepada Beliau. Binatang buas tidak akan memangsa binatang lain, bahkan bersahabat dengan manusia. Suasana kehidupan aman dan tenteram seperti pada zaman Adam dan Hawa masih berada di taman Firdaus.

Pada zaman itu juga akan bertiup angin rahmat yang akan membangkitkan orang mati (hari kebangkit!), mereka hidup kembali menikmati keindahan dan kesejukan suasana selama Isa a.s. memerintah. {*Riwayat dalam Hadits Imam Abu Isa At Tirmizi, Nawas bin Siman Al Kitabi R.A. Dan di dalam Kitab Al Mansyurati Wal Mulah*}.

Maka bagi Saudara yang ingin diselamatkan dari malapetaka, dan ingin menikmati kebangkitan, tidak ada pilihan lain, sejak sekaranglah bermohon kepada Rohullah yang sebagian dari padaNya bersemayam di dalam diri Isa a.s. (Injil: Yesus), dengan menyerukan sebagai berikut:

Saya menyeru kepada Rohullah, Yang Maha Tinggi, yang sebagian RohMu berada di dalam diri Isa atau Yesus, tolonglah saya dari hari-hari yang jahat itu. Saya bermohon dibebaskan dari pengaruh Iblis, Dajjal, maupun syaitan dan jin yang jahat di sepanjang kehidupan saya di bumi.

Saya bermohon diberi keringanan, juga ampunan atas dosa-dosa saya di masa lalu, bahkan saya mohon bimbingan hidup saleh dari dalam batin oleh Roh Yang Maha Tinggi.

Saya percaya, Hukum Kasih yang diterapkan oleh Yesus Kristus akan menyelamatkan saya dari neraka, dan dari bisikan Iblis yang jahat, bahkan akan melindungi saya dari beragam ancaman dan mara bahaya pada hari-hari yang jahat.

Kiranya saya dibimbing untuk memuliakan Yang Maha Tinggi di sepanjang sisa kehidupan saya; AMIN!

Doa ini adalah **seruan kemenangan!** Bersukacitalah; Saudara **ucapkan setiap hari**, juga setiap kali muncul ancaman, ketakutan atau keraguan, Saudara akan disejahterakan kembali oleh Rohullah Yesus.

Kiranya rahmat TUHAN beserta kita sekalian; AMIN.

081314530520

RRR